



Communiqué de presse

Janvier 2026

Anbalaba Social Community : une fondation au service d'un village mauricien

Le Domaine d'Anbalaba n'est pas seulement un programme immobilier d'exception. Depuis sa création, il se distingue par sa philosophie unique : intégrer un programme immobilier dans un village vivant et se développer avec lui, respecter la nature et favoriser les liens humains.



Pour être au plus près des habitants de Baie du Cap et de leurs besoins, le promoteur a, après avoir collaboré avec de nombreuses associations locales, créé en 2022 sa propre fondation : **Anbalaba Social Community (ASC)**.

ASC est le moteur de la philosophie d'Anbalaba. La fondation agit concrètement pour améliorer la qualité de vie des habitants, transmettre des savoir-faire, promouvoir les talents locaux et sensibiliser la population aux enjeux environnementaux.

Son engagement est aujourd'hui reconnu au-delà de l'île, comme en témoigne sa 3^e place aux prestigieux GTI Awards 2025 (Greening the Islands).

Un engagement reconnu et récompensé



Le travail de la fondation ASC ne passe pas inaperçu. Le projet "Fostering a Sustainable and Entrepreneurial Community" a été récompensé lors des GTI Awards 2025 (Greening the Islands), en obtenant la 3^e place. Cette distinction internationale souligne l'exemplarité de l'initiative et sa pertinence pour les territoires insulaires.

Elle reconnaît à la fois la vision stratégique de la fondation et les actions concrètes sur le terrain, qu'il s'agisse de sport, d'éducation, d'environnement ou de culture.

Cette reconnaissance légitime le modèle de la fondation, combinant engagement social, éducation et développement durable dans un projet cohérent.

Les actions de la fondation ont depuis le début des activités en 2022 directement bénéficié à 155 enfants de 5 à 14 ans, 50 adolescents et 80 parents, soulignant la portée concrète de ses initiatives.

ASC : une mission, trois objectifs

Depuis sa création, [Anbalaba Social Community](#) a une mission claire : faire grandir le Domaine d'Anbalaba et le village de Baie du Cap ensemble, dans un esprit de collaboration et de développement partagé.

Cette mission se décline en trois objectifs principaux :

- **Créer du lien social** : organiser des événements, des activités et des initiatives qui rapprochent les habitants, les résidents du Domaine d'Anbalaba et les visiteurs.
- **Améliorer le cadre de vie social et culturel** : soutenir les infrastructures, encourager l'expression artistique et culturelle et favoriser un environnement sûr et convivial.
- **Promouvoir les talents locaux** : offrir aux jeunes et aux adultes des opportunités de formation, d'éducation et de développement professionnel ainsi que des initiatives locales.

Éducation et prévention : transmettre les savoirs et les valeurs



violences, sorties et découvertes culturelles, lectures et travaux manuels.

Ces initiatives créent un environnement stimulant où les enfants apprennent en s'amusant et renforcent leur confiance en eux et leur capacité à s'intégrer.

Environnement et écologie : apprendre à vivre durablement

La fondation ASC fait de l'environnement un pilier de ses actions, avec des projets innovants et participatifs. [Les jardins et potagers partagés de Baie du Cap](#), développés avec le soutien du [FAREI \(Food and Agricultural Research and Extension Institute\)](#), permettent aux habitants

L'éducation est au cœur de l'action de la fondation d'Anbalaba. Les programmes pédagogiques et culturels permettent aux enfants et aux jeunes de **développer leurs compétences, leur curiosité et leur ouverture culturelle**.

Plusieurs formations professionnelles diplômantes sont aussi dispensées aux jeunes adultes, leur permettant d'accéder à des emplois qualifiés.

Les ateliers organisés par la fondation abordent des sujets variés : prévention contre l'alcool, la drogue et les

d'apprendre des techniques de jardinage naturel et de permaculture adaptées au climat mauricien.

Cette démarche favorise l'autonomie alimentaire, le [respect de l'environnement](#) et la transmission de savoir-faire durables. Elle permet aussi aux familles de réduire leurs dépenses alimentaires et de consommer des produits sains, cultivés sans produits chimiques.

Art, culture et vivre ensemble

Les enfants bénéficient également de sorties éducatives, comme celle au Green Village, où ils ont découvert la permaculture, les cultures de plantes, fruits et légumes locaux et des animaux rares à l'île Maurice.

Ces expériences éveillent leur curiosité et leur donnent envie de mettre en pratique ces apprentissages avec leur propre potager à la maison. Cette approche favorise un éveil à la nature, à la terre et plus largement à l'écologie dès le plus jeune âge.



L'atelier coorganisé avec We-Recycle complète ce dispositif : les enfants apprennent à trier et recycler les déchets plastiques de manière ludique et créative, démontrant que l'éducation environnementale peut être pratique, participative et amusante.

Miser sur le sport et la jeunesse

Le sport est un outil central dans la stratégie sociale de la fondation. Il permet de transmettre des valeurs, de promouvoir la discipline et de créer du lien social.

Parmi les initiatives phares :

- Un atelier de boxe avec Christophe Ottendy, multiple médaillé aux Jeux des îles et de l'Océan Indien, originaire de Baie du Cap. Cela a donné lieu à une compétition organisée avec l'Association Sportive locale, le District Council of Savanne et le Centre Communautaire.
- L'initiative « Mars Ensam Pou le Sport à Baie du Cap », regroupant boxe, basket et football, pour sensibiliser les jeunes aux dangers de la drogue et de la violence. L'événement a reçu le soutien des parents, des clubs locaux et de l'association Makondé, et a été salué par la ministre déléguée aux Arts et à la Culture, Véronique Leu-Govind.

Ces activités offrent un cadre sain, favorisent l'esprit d'équipe et renforcent le lien intergénérationnel et communautaire.

Et l'avenir ?

La fondation ASC ne va pas s'arrêter là. Elle entend poursuivre et amplifier son action pour renforcer le développement durable, l'éducation et la cohésion sociale à Baie du Cap. Ses objectifs prioritaires incluent de :

- Consolider la cohésion sociale et culturelle autour du Domaine d'Anbalaba et du village
- Élargir l'impact de ses programmes éducatifs et sportifs
- Renforcer l'autonomie alimentaire et le développement durable à Baie du Cap
- Promouvoir les talents et l'entrepreneuriat local

ASC : bien plus qu'une initiative philanthropique



La fondation Anbalaba Social Community est un vecteur d'innovation sociale et environnementale, un acteur de cohésion et un exemple de communauté durable.

De la jeunesse sensibilisée au sport et à la culture, aux familles engagées dans le jardinage bio, en passant par les artistes et habitants qui participent à la vie du village, ASC transforme Baie du Cap en un modèle de développement intégré et respectueux de l'environnement.

Aujourd'hui, ASC continue de croître, de s'adapter et de donner les moyens à chacun de contribuer à la vie de la communauté.

À propos du Domaine d'Anbalaba : Le Domaine d'Anbalaba est le nouveau lieu de vie développé pour les investisseurs étrangers et les acquéreurs mauriciens dans le sud de l'île Maurice. Il est le seul programme immobilier de l'île à être intégré dans un village de pêcheurs et propose à la vente des villas, des appartements et des terrains à bâtir. Il offre plusieurs infrastructures touristiques comme un écolodge, un spa, un restaurant, etc. Acteur engagé, le Domaine d'Anbalaba œuvre pour le développement économique et social de Baie du Cap à travers sa fondation ASC et travaille avec des architectes et paysagistes à la conservation de la nature tropicale endémique pour préserver l'écosystème de la région.

Contact Presse : Alison Gorrity - 0670739479 - alison.gorrity@anbalaba.com - www.anbalaba.com